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NEWS GEISTIGE WELT  JUNI 2023 
 

 
 

 

 
 

Geliebte Seelen und Erdenbürger, 
 

 

nun tauchen wir ein in die „heiße Phase“. In den kommenden Monaten werdet ihr aufgefordert, 

euch zu positionieren. Ganz klar. Aus eurer Mitte, aus euerm Herzen heraus. 
 

Hier entscheidet sich, wer künftig ein erfülltes Leben führen wird und wer sich dem alten Dasein 

weiter hingeben, darin verweilen möchte. Jeder entscheidet dieses für sich. Und jede Entscheidung 

ist okay. So habt ihr bereits vor langer Zeit gewählt. 
 

Im Alltag wird es sich zeigen: Jeder von euch wird Situationen, Momente durchlaufen, in denen er 

glasklar nach seiner Meinung, seiner Einstellung gefragt werden wird. Dann habt ihr die Möglichkeit, 

eure Wahrheit an richtiger Stelle kund zu tun. 
 

Das kann zunächst einhergehen damit, dass ihr – solltet ihr in diese Situation kommen – anfangt zu 

schwitzen, ggf. ein Gefühl von innerer Unruhe aufkommt, euch im Wechsel heiß & kalt wird, ihr euch 

irgendwie ertappt fühlt, Unsicherheit durchwühlt euch gepaart mit Angstzuständen, denn jetzt dürft 

ihr Stellung beziehen. Eure Meinung ist gefragt. Hier habt ihr die Chance, eure Wahrheit zu 

formulieren. 
 

Es ist wie ein Wendepunkt in euerm Dasein. Es geht darum, sich selber nicht mehr zu verleugnen, 

sondern zu sich zu stehen, es im Außen zu verkünden – und sich damit wohl zu fühlen. Es ist wie ein 

Ankommen zu Hause. Einmal auf Erden, jedoch auch in euch. 
 

Neben all‘ den Gefühlen, die in euch ausbrechen können, wird sich für viele von euch auch der Teil 

zeigen, der sich innerlich sagt: So, und nun ist Schluss mit dem Rumgeeier. Nun ist Schluss mit den 

Ausreden. Nun ist Schluss mit der Selbstverleugnung. Wer, wenn nicht DU selbst, kann deinen 

Mitlebewesen sagen, was du fühlst, denkst, möchtest, wie du dir deine Zukunft vorstellst, wer du bist 

und wofür du hier bist? 
 

Das ist der Anteil, der die Nase voll hat von dem alten System, von den alten Strukturen und 

Gewohnheiten. Dieser Teil bringt dich nach vorne und dazu, Aufzustehen und mutig zu formulieren, 

was dein Herz dir sagt. 
 

Folge dem. Traue dich. 
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Es kann im Außen dann ggf. zu einem kleinen oder größeren Sturm und Gewitter kommen, denn 

nicht jeder wird deine Äußerungen verstehen wollen. Das kann viele Gründe haben, was dir 

allerdings egal sein sollte. 
 

Für dein Ich ist es absolut wichtig, dich zu positionieren, weil du deiner inneren Stimme, Intuition 

folgst – und dich nicht mehr durch das Außen positionieren lässt. 
 

Denkt daran. Geht ihr euern Weg, dann eröffnet sich stets der nächste Schritt, der gegangen werden 

darf. Und manchmal muss man sich erst von etwas verabschieden, damit sich das Neue zeigen kann. 
 

Geht euern Weg. Ganz klar. Lasst keinen Zweifel daran, dass ihr der Herrscher in euerm Leben seid 
und nicht andere. 

 

Wir haben in all‘ den letzten Monaten diesen Schritt gemeinsam vorbereitet. Nun dürft ihr ernten, 

was ihr gesät habt. Holt euch eure Früchte ab, lasst sie nicht welk werden, ggf. gar verschimmeln, nur 

weil ihr euch an falscher Stelle zurücknehmt. 
 

Der ein oder andere wird für diesen Schritt mehrere Anläufe benötigen. Das ist alles okay. Ihr werdet 

genügend Möglichkeiten bekommen. Was jedoch nicht heißen soll, sich zurückzulehnen und Chancen 

verstreichen zu lassen, weil hier die Botschaft übermittelt wurde, es kämen für jeden zahlreiche 

Momente. So ist es nicht gemeint. 
 

Manchmal bemerken wir aus Unachtsamkeit, gestresstem Dasein, Müdigkeit, Unzufriedenheit oder 

ähnlichem gar nicht bzw. zu spät, dass sich da gerade eine Chance aufgetan hatte; dann ist ggf. die 

Energie zum Ergreifen dieser schon wieder vorüber. Daraus folgend werdet ihr natürlich weitere 

Unterstützung erfahren. 
 

Geht also Wachsam durch euren Alltag. Seid bewusst mit euch und eurem Leben. Schult eure 

Wahrnehmung und seid einfach offen für Moments. Und wenn ihr sie spürt, dann sagt freudig 

innerlich: „Ja. Ich sage Ja zu mir. Ich will mein Ja leben.“ 
 

Und bewegt euch dann in dieser Kraft ins außen. Direkt in dieser Situation. Strahlt es aus, gebt der 

Kraft Raum und Ausdruck. Es wirkt. Für euch. Positiv. Endlich seid ihr Angekommen in eurem 

Seelendasein. Glückwunsch. Und in diesem Moment werde ihr merken, dass ihr das alles schon 

kennt. Und das wiederum ist der Moment, in dem ihr euch Rückerinnert. An all‘ das, was ihr schon 
mal gelebt habt: Die absolute Fülle, Frieden, Liebe, Freude. 

 

Und das gibt euch eure Macht zurück. 

Ihr ermächtigt euch. Ganz tief aus dem Innern heraus. 

Das ist der Weg. 
Nur so ist es eine Ermächtigung, die nachhaltig ist. 

 

Und du bestimmst den Zeitpunkt dafür, wann es in deinem Leben geschehen darf. 
/3 



 Studio Wetzel   

      Coaching & Consulting der Neuen Zeit 

 

 
 

© Studio Wetzel - Coaching & Consulting der Neuen Zeit 
Raffaela Wetzel   #   Paul-Ehrlich-Straße 23   #   24537 Neumünster 

 
USt-IdNr.:  DE291055770   #   04321 - 840 88 90   #   0177 - 669 31 81 

coaching.consulting@studio-wetzel.de   #   www.studio-wetzel.de 
info@mediales-wetzel.de   #   www.mediales-wetzel.de 

 
Skype raffaela.wetzel   #   Instagram: Raffaela.Emotions_Guide 

 

 

Wir sind da ganz nah bei euch an eurer Seite. 

Bittet und wir werden da sein, euch helfen. 
 

Wir nehmen euch den Schritt, den jeder einzelne von euch zu gehen hat, nicht ab. Das funktioniert 

nicht. Dann würden wir euch die Ermächtigung auftragen und ihr wäret abhängig von uns. So läuft 

das alte System auf Erden. 
 

Wir können euch anleiten, euch führen, sofern ihr offen dafür seid und es wünscht. 

Naja, auf jeden Fall wäre dies der schnellere Weg, als es alleine zu versuchen. 

Dies liegt selbstverständlich in eurer Entscheidungsfindung. 
 

Wir betonen es noch einmal: 

Wir sind da, warten auf eure Anfragen. 
 

So soll es geschehen. 
So soll es Sein. 

So soll es jedem gerecht werden 

gemäß seinem Plan. 
 

Dankbarkeit über euch, mit euch. 
 

 

In Liebe, 

eure Geistige Welt mit der Juni Botschaft 2023 


